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Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão
AIto Alegre do Maranhão/lVlA

REQUERTMENTO No 2J t2O24.

Senhora Presidente,

LEOCY CUTRIM DOS SANTOS SOBRINHO, vereador deste
município, requer, na forma regimental, que apos deliberação plenária seja enviado o6cio ao
Prefeito Municipal encaminhando a presente proposição:

'Rqueiro a Prefeib Municipl gue inter@da junb ao
ministério da súde no sentido de víabilizar r&ursos para a
instalação de uma ba* do SAMU em nosn município".

]UfiFICATIVA

Sra. Presidente,
Senhoras vereadoras,
Senhores Vereadores,

A implantação de uma base do SAMU proporcionará um atendimento mais
eficiente, reduzindo o tempo de resposta e garantindo maior segurança e suporte à população.
Destacamos que a presença de uma unidade no município beneficiará não apenas os
habitantes locais, mas também as cidades vizinhas que poderiam contar com um suporte mais
próximo em situações de urgência e emergência.

Diante do exposto, solicitamos que sejam tomadas as providências necessirias
para viabilizar esta demanda tão essencial para o bem-estar da população. Colocamo-nos à
disposição para dialogar sobre os encaminhamentos e necessidades para a efetiva implantação
da unidade do SAMU em nossa cidade.

Aguardamos um posicionamento favorável e, desde já, agradecemos a atenção
e o compromisso com a saúde da população de Alto Alegre do Maranhão.

Sala das sessões da Câmara Municipal, em 02 de abril de 2025.tl
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Leocy Cutrirf dos Santos Sobrinho
ifQreador

Rua São Lucas - Bairro Santo Anlonio, S/N. Alto Alegre do Maranhão-MA.
camaraaltoalegre@email.com
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Tal solicitação fundamenta-se na necessidade urgente de melhorar o
atendimento de emergência no municípío, considerando que o tempo de resposta é um fator
determinante para a preservação de vidas. O município enfrenta desafios significativos no
atendimento rápido a vítimas de acidentes, doenças graves e outras emergências médicas,
devido à ausência de uma unidade local do SAMU.


